

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Metode Penyampaian Nilai Ajaran Islam (Studi Deskriptif pada Majlis Ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut)**” ini ditulis oleh Hamdan Khoirul Muttaqiin, NIM.1721143155, Pembimbing Drs. Muh. Kharis, M.Pd.

Kata Kunci : Metode, Penyampaian Nilai Ajaran Islam

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena bahwa di dalam majlis ta’lim dihadiri oleh jamaah yang berasal dari berbagai macam lapisan dan kalangan masyarakat. Dari lapisan masyarakat, majlis ta’lim ini dihadiri oleh masyarakat kalangan bawah, menengah ataupun masyarakat dari kalangan atas sebagaimana keadaan warga Desa Ngunut. Kemudian dari kalangan masyarakat, majlis ta’lim ini adakalanya dihadiri oleh anak-anak, remaja, dewasa maupun para orang tua. Untuk menyesuaikan dengan beragamnya jamaah yang berasal dari berbagai kalangan tersebut, maka metode yang disampaikan ustaz harus disesuaikan dengan keadaan maupun cara berpikir para jamaah. Berdasarkan hal tersebut, dalam menyampaikan nilai ajaran islam terdapat beberapa metode yang digunakan yang disesuaikan dengan keadaan masyarakat.

Berdasarkan latar belakang seperti diatas, fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Metode Penyampaian Nilai akidah pada Majlis Ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut ? (2) Bagaimana Metode Penyampaian Nilai Akhlak pada Majlis Ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut ? (3) Bagaimana Metode Penyampaian Nilai Ibadah pada Majlis Ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah menjelaskan bagaimana metode penyampaian nilai akidah pada majlis ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut, menjelaskan bagaimana metode penyampaian nilai akhlaq pada majlis ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut dan menjelaskan bagaimana metode penyampaian nilai ibadah pada majlis ta’lim Desa Ngunut Kecamatan Ngunut.

Skripsi ini bermanfaat bagi bagi ustaz-ustaz Majlis Ta’lim ustaz-ustaz agar dapat memperhatikan kondisi jamaah ketika menyampaikan materi-materi pada jamaah, ustaz-ustaz agar dapat lebih memperdalam materi yang disampaikan, sehingga jamaah dapat lebih meningkatkan pengetahuannya akan ajaran islam. Bagi pengurus Majlis Ta’lim, lebih meningkatkan eksistensi mejelis ta’lim, lebih mengoptimalkan kinerja, sehingga peran majlis taklim dapat dioptimalkan. Masyarakat dan jamaah, agar senantiasa lebih mempraktekkan ilmu-ilmu yang telah di dapat dari mejlis ta’lim di dalam kehidupan sehari-hari dan lebih semangat meningkatkan diri agar senantiasa menuntut ilmu untuk meningkatkan pengetahuan akan ajaran islam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan menggunakan jenis penelitian deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan temuan menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan atau keajekan pengamat, triangulasi (triangulasi sumber dan triangulasi metode).

Hasil penelitian metode penyampaian nilai akidah pada majlis ta'lim desa Ngunut kecamatan Ngunut yaitu dengan menggunakan metode ceramah, dzikir, tanya jawab, pemberian kisah-kisah, pemberian doktrin-doktrin keimanan, dan metode pembiasaan. Metode penyampaian nilai akhlak pada majlis ta'lim desa Ngunut kecamatan Ngunut yaitu dengan menggunakan metode ceramah, keteladanan, tanya jawab, pemberian kisah-kisah dan pembiasaan. Metode penyampaian nilai ibadah pada majlis ta'lim desa Ngunut kecamatan Ngunut yaitu dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab, nasihat, pembiasaan dan targhib dan tarhib.

ABSTRACT

Thesis with title "*The Method of Delivering the Value of Islamic Teaching (Descriptive Study in Majlis Ta'lim Ngunut)*" this was written by Hamdan Khoirul Muttaqin, NIM.1721143155, Guided, Drs. Muh. Kharis, M.Pd

Keywords: Method, Delivering Values of Islamic Teaching

This research is motivated by a phenomenon in the majlis ta'lim is attended by congregations from many various layers and society. From the society, majlis ta'lim was attended by the lower, middle, or upper-class society as well as the situation of Ngunut village. Then, from the society, majlis ta'lim attended by children, adults and parents. To adjust the many various congregations that come from many various layers and society, the method delivered by the ustaz must be adjusted to the circumstances and ways of thinking the congregations. Based on this situation, in delivering the value of Islamic teachings there are several methods used are adjusted to the state of society.

Based on the background, the focus of research study are (1) How is the Method of delivering the value of aqidah in Majlis Ta'lim of Ngunut Village? (2) How is the Method of delivering the value of akhlaq in Majlis Ta'lim of Ngunut Village? (3) How is the Method of delivering the value of worship in Majlis Ta'lim of Ngunut Village?

The purpose of this study is to explain how the method of delivering the value of aqidah in Majlis Ta'lim Ngunut Village, explains how the method of delivering the value of akhlaq in Majlis Ta'lim Ngunut Village and explain how the method of delivering of worship in Majlis Ta'lim Ngunut Village.

This thesis is useful for ustaz Majlis Ta'lim in order to pay attention to the condition of congregations when explain the materials to the congregation, ustaz in order to further deepen the material submitted, so the congregations can increase the knowledge of Islamic teaching. For the board of Majlis Ta'lim, more increase the existence of majlis ta'lim, more optimize the performance, so the role of majlis ta'lim can be optimized. Society and cogregations, more practice the science has been leran in the majlis ta'lim in their daily life and more spirit to improve themselves to always study, to increase knowledge of Islamic teaching.

This study uses a qualitative approach, with descriptive type of research. The data collection method used observation, interviews and documentation. The data analysis used reduction, presentation and conclusion. While checking the validity of the findings using extension of participation, diligence observers, triangulation.

The result of the research, method of delivering the value of aqidah in majlis ta'lim Ngunut village using lecture, dzikir, question and answer, giving stories, giving doctrine of aqidah, and method of habituation. Method of delivering the value of akhlaq in majlis ta'lim Ngunut village using lecture, exemplary, question and answer, giving stories and habituation. Method of delivering of worship in majlis ta'lim Ngunut village using lecture, question and answer, advice, habituation and targhib and tarhib.

ملخص

بحث العلمي بال موضوع "طريقة إيصال قيمة العقيدة الإسلامية" (دراسة وصفية في قرية المجلس في قرية نجونوت في منطقة نجونوت الفرعية) كتبها حمدان خيرالموقين ، رقم القيد: ١٧٢١١٤٣١٥٥ ، المشرف د. محمد حارس، الماجيستير.

الكلمات المفتاحية: الطريقة ، تقديم قيم العقيدة الإسلامية

هذا البحث خلفيّة بظاهره في المجلس يحضرها الحاج القادمون من مختلف الطبقات والمجتمع. من المجتمع ، حضر هذا المجلس تعليم من المجتمع الأدنى ، الأوسط ، أو الطبقة العليا ، فضلاً عن حالة القرؤين نجونوت. بعد ذلك ، من بين الجاليات ، يدرس هذا المجلس أحياناً الأطفال والراهقون والبالغون وأولياء الأمور. للتكييف مع مختلف التجمعات التي تأتي من مختلف الدوائر ، يجب أن تتكيف طريقة أستاذ مع ظروف وطرق تفكير الحاج. وبناءً على ذلك ، عند نقل قيمة التعاليم الإسلامية ، هناك العديد من الطرق التي تم تصميمها وفقاً لحالة المجتمع.

استناد إلى الخلفيّة على النحو الوارد أعلاه ، فإن تركيز البحث في هذه الدراسة هو (١) كيف يتم تقديم قيمة الإيمان في قرية تاجل نجونوت قرية نجونوت؟ (٢) كيف هي طريقة تقديم القيمة الأخلاقية إلى قرية المجلس من قرية نجونوت؟ (٣) كيف هي طريقة تقديم قيمة العبادة إلى مجلس المسلمين في قرية نجونوت ، مقاطعة نجونوت؟

أما بالنسبة للغرض من هذه الدراسة هو شرح كيفية طريقة تسليم قيمة العقيدة في المجلس قرية نجونوت منطقة نجونوت ، يشرح كيف أن طريقة تسليم قيمة أخلاق إلى المجلس قرية نجونوت منطقة وشرح كيفية طريقة تقديم خدمات العبادة في المجلس تعليم قرية نجونوت كاجيمنان نجونوت.

هذه الرسالة مفيدة لرجل الدين استاذ المجلس الإقليمي أستاذ من أجل الانتباه إلى حالة من الحاج عند المواد يسلم إلى الجماعة ، أستاذ من أجل زيادة تعميق المواد المقدمة ، بحيث يمكن للجماعة زيادة المعرفة في التعاليم الإسلامية. بالنسبة لمجلس إدارة المجلس ، هناك المزيد من التواجد في السوق ، والمزيد من الأداء ، وبالتالي

يمكن تحسين دور المجلس. المجتمع والحجاج ، امانة دائماً أكثر من يرس العلم الذي كان في علبة المجلس تعليم في الحياة اليومية والمزيد من الروح لتحسين أنفسهم لدراسة العلوم دائماً لزيادة المعرفة بالتعاليم الإسلامية.

تستخدم هذه الدراسة نهجاً نوعياً وتستخدم نوعاً وصفياً من البحث. طرق جمع البيانات باستخدام أساليب المراقبة والمقابلات والوثائق. تستخدم تقنيات تحليل البيانات الحد من البيانات وعرض البيانات والاستنتاج. أثناء التحقق من صحة النتائج باستخدام تدريب المشاركة ، والاجتهاد أو المراقبين، التثليث (تثليث المصادر وطريقة التثليث).

نتائج البحث في طريقة إيصال قيمة العقيدة في قرية نغونوت قرية نغlim التابعة لمقاطعة نجونوت تستخدم طريقة الحاضرة والذكر والسؤال والجواب وإعطاء القصص وإعطاء عقيدة الإيمان وطريقة التعود. طريقة إيصال القيم الأخلاقية لقرية التأمين في قرية نجونوت هي استخدام أساليب المعاشرات ، المثالية ، الأسئلة والأجوبة ، إعطاء القصص والتعويم. طريقة تقديم خدمة العبادة في المجلس قرية نغونوت ، منطقة نجونوت الفرعية تستخدم طريقة المعاشرات ، الأسئلة والأجوبة ، المشورة ، التعود والتزكية والتزكي.